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     気持ち新たに、新年度！ 

       

              今井 利子 
 令和元年７月 10 日（水）、国友会長から藤好新会長への今

期最初の引継ぎ例会があった。部長公式訪問で掛谷中西部部

長のキャビネットも見え、新部長立ち合いの厳かなひと時だ

った。 

 続いて高槻クラブから和田早苗さんの転入会式、そして宣

誓され嬉しい嬉しい例会となった。「このクラブでみんなと一

緒に最後まで続けます」と力強いお言葉に、いっせいに拍手

が響いた。山佐メン司会の今夜は和田さんのオルガン伴奏で

新鮮な気持ちで始まった。 

 掛谷部長から

「藤好会長の主題

『はい、喜んで！』

そんな気になれな

かった。しかし、

その思いでいかな

ければいけないと確信した。中西部の将来のために EMC に

力を入れ『成せば成る、成さねばならぬ何事も』と主題と思

いおこした。」強力スタッフの方々の紹介があり、それぞれ力

強い決意を頂く。ただ、大阪クラブ條メンのご訃報にびっく

り、心よりご冥福を祈った。 

 美味しい食事の後、江見メンのリード「讃美歌を歌いまし

ょう」で敬虔な時間を持つ。

あまり経験のない私も、慣れ

るほど清々しい気持ちになり、

皆の心が一つになった時だと

思う。 

           【次頁に続く】 

 

  

7 月 統 計 

第１例会出席者数 例会出席率 B F 統 計 

メンバー  19 名 出席者 19 名 日本    7 0 ｇ  累計  645ｇ 
ビジター 8 名 メイキャップ 0 名 外国  10 ｇ   累計  103 ｇ 
ゲスト    0 名 合   計 19 名 現金 円    累計 円 
コメット １名 在籍者 20 名 提供者：生雲、今井、國友、桑原、 
合   計 28 名 出席率  95.0％ 

藤好、吉田 

8 月第１例会プログラム 
大阪センテニアル&大阪なかのしま合同例会 

日時：2019 年 8 月 14 日（水）18：30～20：30 

場所：イタリアンレストラン「ラルゴ」 

 

               司会 芝田 光雄 

  １. 開会点鐘      中村 茂高 会長 

  2. ワイズソング 

3. 聖句朗読      各自で 

4. ゲスト・ビジター紹介     両クラブ会長 

５. 連絡・報告・ニュース         

６. 食前感謝 &食事                江見 淑子 

7.  演奏 1 「ハネリマカヒキバンド」                    
8. 演奏 2 ハワイアンバンド「カヘアラニ」  
9. お誕生祝い  

 10.  ニコニコ献金                  ドライバー   

 11. YMCA の歌          

 12. 閉会点鐘           藤好 基子 会長 

  

MOTTOES (2019-2020) 
国際会長主題 ：“Building today for a better tomorrow”「より良い明日のために今日を築く」 
アジア会長主題：“Action！”「アクション！」 
西日本区理事主題：「風になれ、ひかりとなれ」-「こころ豊かにあるために、輝くために」- 

中西部部長主題：”We can do it!” 「為せば成る」 
クラブ会長主題：“With my pleasure, I serve !”「はい、喜んで！」 

 

第271 号 

2019年 8月 

聖書のことば 

 ・・「主よ，いつ私たちは，飢えておられるのを見て食

べ物を差し上げ，のどが渇いておられるのを見て飲み物

を差し上げたでしょうか。」 

      マタイによる福音書 25 章 37 節 

                          選者 杉浦 眞喜子 

  

  
 

 

7 月例会報告 



 

 

 なかのしまクラブに魅かれるものがあり入会された和田

さん、皆と一緒にと力強い。川岸メンも時間の許す限り出席

しますと、山田さん、美帆ちゃんと同じくご支援くださる力

強さ。今こそ１人でも２人でも新メンバーを増やせればいい

なと、改めて強く強く心に誓った例会であった。多くのご出

席の皆様に感謝しつつ、閉会点鐘を聞く。 

 

       ♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪

   今年も 

  ミャンマーへ中古子ども服送りました！ 

                  

                  武井 和子 
 6 月 13 日（木曜日）の午後から、杉浦さんのマンション

ガレージに集合してミャンマーへの荷造りをしました。参加

者は桑原さん、瀬島さん、杉浦さん、武井親子に加え、７月

からなかのしまクラブに仲間入りの和田早苗さんです。 

 毎年岡本教会のガーデンセール（バザー）で売れ残った子

ども服を引き取り、

杉浦さんのガレー

ジに保管して、ミ

ャンマーで使って

頂くために、ミャ

ンマーYMCA 同

盟マウン・マウ

ン・ウィンさん宛に船便で送っています。 

 綺麗にたたみ直し、品定めをしながら段ボールに詰め込み、

この服可愛いとか、色あせているからダメだとか勝手な事ば

かり言いながら、楽しく作業をしました。今回は和田さんが

スマホで作業中の写真を撮り、line でウィンさんに送信し、

30 分～40 分ぐらいで返信があり改めて現代の通信技術の

すごさに感嘆しました。 

 大きな段ボール1個と中型段ボール1個に詰め込んで作業

は終了です。段ボールを車に乗せるのが、毎年大変でした（か

よわき乙女たちのクラブですから）。しかし、今回は怪力の味

方（和田さんではないですよ）が参加していましたから、軽々

と車に乗せることが出来ました。瀬島さんがこんなに力持ち

とは！これからは「怪力の瀬島さん」と呼びましょうか？ 

 作業終了後はおしゃべりタイム、お茶とお菓子をいただき

ながら、和田さんのトークを楽しみました。翌日杉浦さんが

車で郵便局へ行き，船便で発送したと聞きました。早く，無

事にミャンマーの方たちに届くことを願っています

 

        ♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 

          第 22 回西日本区大会に参加して 

 

                                      鳥居 翠                             

 梅雨とは名ばかりの6月21日22日の2日間京都のロー

ムシアターとウェスティン都ホテルで第 22 回西日本区大会

が開催されました。ロームシアターなんてお芝居などを見に

行くみたいな感じだなぁとウキウキワクワクしながら京阪三

条駅からのバスを待っていました。バスに揺られつつ目の前

に特徴的な大鳥居が見えたときには興奮最高潮になっていま

した。 

 バスから降りて、先に

準備のお手伝いをされて

いた『なかのしま』のお

ねぇ様方の「ちゃんと間

に合ったねー」のお言葉

に照れながら会場入りし

ました。最初にびっくり

したのがペーパーレスで

す。昨今のエコを意識してプログラム、参加者はスマホかタ

ブレットで確認してくださいとのこと。 

中に入りきょろきょろしてメンバーさんを探したのですが、

会場が広い広い！ぼんやりしていると始まりを告げるアナウ

ンスが…オープニングから映画の始まりのようで、さすが京

都！！といったオシャレ感満載でした。 

 バナーセレモニーも最初は一人一人がバナーを持って上手

から下手に歩いていき遠藤理事と握手を交わすだけという「

エライあっさりしているなー」と拍子抜けした感じでした。

が、そこはどんでん返しが待っていて、終わった途端に後ろ

のスクリーンが上がり一同集合！！というびっくり演出です。

最初から最後まで楽しい演出盛りだくさん。これで懇親会に

期待するなというほうがおかしいです。 

 私は懇親会の受付のお手伝いを仰せつかっておりましたの

で一足お先にウエスティンへ、真ん中にどーんと白いグラン

ドピアノ（また、おっしゃれやなぁ）一切のアトラクション

などは廃止して談笑の時間をたっぷり取ってもらって素敵な 



 

  

 
  私の好きな讃美歌 【2】 
  

                  大岸 弘子 

 今年５月にファミリーコンサートが開催されましたが、

そのプログラムに大阪 YMCA 英語幼児園の子どもたちが

「主われを愛す」“ Jesus Loves me!  This Ⅰ 

Know”と可愛い歌がありましたね。私も幼少の頃、父が

「手風琴」を弾きながら英語で歌って聴かせてくれた大好

きな「さんびか」です。この歌が時代を超え愛され続くの

は……。教会の本棚に、大塚野百合著『「主われを愛す」

ものがたり』を見つけめくりますと、誕生にまつわるドラ

マ、作詞者のメッセージなど隠された宝があると著者は述

べています。 

 私の「なつかしいさんびか」のもう一つは「あまつまし

みず」217 番（21-404）で作詞永井えい子は美しい詩

を書いている。作曲ジョン・Ｈ・マクノトンは、この曲と

同じ曲の讃美歌「いもせをちぎり」430 番があり、昔結

婚式で親しまれましたが「21」では消えています。“妹背”

なんては若い人には通じにくいのでしょうね。 

 私の教会では 1990 年頃から教会員の「愛誦聖句・愛

唱讃美歌」小冊子（３版）を発行しています。好きな讃美

歌はその時、状況に応じて変わっていて、近年では 243

番、537 番、Ⅱ編 26 番としています。 

 教派、各教会の視点により用いられる讃美歌集にも違い

があります。個人的にも感性、解釈に様々ですね。私が他

の教会礼拝、集会に出席の際「21」を歌いますが、まず

音符の下に歌詞の全節が表記されているので歌いやすい

と感じたものです。 

 昨年、弟の葬儀の時歌った「主のうちこそ」（21-196）

は何度も歌っているうちに心にしみ入り、好きになりまし

た。 

 

 ○○○の頃の私 

    「50 代の頃の私」 
 
                瀬島 恵子 
 

  「ブリテン原稿執筆お願い」と書かれた用紙を受け取

り，いつの頃の私を書こうかと迷いましたが，一番思い出

すことが出来るのは，10 数年前から現在に至るまでのダ

イビングの思い出です。 

 私が 50 代半ばで、主人の転勤先の関東から関西に戻っ

てきた頃のことだったように思います。あるカルチャース

クールに行くようになった時のことです。生徒は殆どが女

性だったので、直ぐにお喋り仲間になりました。 

 ある日、一人の方にダイビングのお土産に沖縄の座間味

島で買ってきた「もずく」を頂きました。もずくを食べた

のはその時が初めてでしたが、とても美味しく、また食べ

たいねと主人と話しました。ところが、当時関西では同じ

物が手に入りにくく、座間味島までもずくだけを買いに行

くわけにもいかず、彼女に買ってきて貰うのも気が引けま

した。 

 そこで「もずくを買いに行くために、私がダイビングを

覚えよう」と思いつきました。早速彼女にダイビングショ

ップを紹介してもらい、彼女と一緒に潜るようになり、座

間味島までもずくを買いに行くことも出来ました。 

 ところがその後、もずくはいつしか買うことが出来なく

なりました。座間味島の人々はもずくを大量に造らないの

か、港の売店にももずくは無くなりました。 

 そして潜ることに熱中していた私達も気がつくと、この

数年ダイビング仲間も少しずつ減ってしまいました。私も

そろそろダイビングから卒業しようと思います。ログと呼

ばれるダイビング記録は沖縄の座間味島、宮古島、石垣島、

そしてパラオとグアム、セブ島が記念に残っています。 

        7 月第２例会報告抄 
日時：2019 年 7 月 17 日（木）18：30～20：00 

場所：大阪ＹＭＣＡ 502 号室 

出席者：17 名 

1. 前年度本会計、ニコニコ会計、基本ファンド、クラブファ

ンドの決算報告を受け、それぞれ承認した。 

2. 次年度予算を一部修正の上、承認した。 

3. センテニアル・中村メンよりのミャンマー無料診療所関係

の報告が披露された。 

4. YMCA チャリティーラン（9/23）、留学生チームを支援す

ることとした。（5 万円，ニコニコ会計より支出） 

5. 「大阪 YMCA 安全の日」協力金（1 万円ニコニコ会計よ

り支出） 

6．「Ｉ PRAY 2019」公演支援（２万円をニコニコ会計より

支出） 

7．土佐堀カーニバル（11/4）、ブース出店を決定。 

8. 「ファミリーコンサート」への今後の関わりについて、フ

リーディスカッションを行った。 

 

音楽が鳴って、アダルトでラグジュアリーな空間を作ってく

ださることに心を砕いて下さっていました。 

 今までの流れを変えずに新しい試みでみんなを楽しませ

ようとホストをしてくださった『京都トゥービークラブ』さ

んとＤＢＣであることを自慢しつつ感謝しかありません。 

 

 我がクラブ、西日本区大会にて下記表彰を受けました。 

＊FF 献金最優秀クラブ賞    ＊地域奉仕・環境事業優秀賞 

＊CS 献金優秀クラブ賞(2 位)   ＊TOF献金最優秀クラブ賞(3 位)  

＊RBM 献金優秀クラブ賞(3 位)  ＊CS・FF・TOFトリプル達成賞  

＊CS・TOF・FF・RBM 全献金達成賞  

＊Y サ・ユース献金優秀クラブ賞 

  その他下記 100%達成賞 

 CS 献金  FF 献金  TOF献金  RBM 献金 YES献金  BF 

 

個人：今井利子さん EF特別賞 



 

 

  〈ニコニコメッセージ〉― 7 月例会 ― 

☆ 本日はありがとうございました。なかのしまクラ

ブさんの元気が中西部の活性化につながると思い

ます。                 （中西部部長：掛谷太郎） 

☆ 掛谷太郎期、１年間宜しくお願い致します。 

                         （中西部書記：清水真一） 

☆ 素敵な食事と例会をありがとうございました。今

後とも宜しくお願います。 

                     （中西部事務局長：野田将弘） 

☆ 「YYY 協働事業はクラブを活性化！」和田メンの

転入を機に、益々YYY 事業にご専念下さる様、祈

っています。 

          （中西部 Y サ・ユース事業主査：牟大盛） 

☆ なかのしまクラブさん例会に初めて参加させて頂

きました。非常に活気溢れる会で、出来れば転会

させてもらおうかなぁ～。 

         （中西部地域奉仕・環境事業主査：芝田光雄） 

☆ 本日はありがとうございました。 

               （中西部 EMC 事業主査：湯浅禎也） 

☆ “志 新たに立てし吾が妹子に 諸姉の導き切に

願う 吾れ”これから度々出席させて下さい。 

                     （大阪土佐堀クラブ・川岸清） 

☆ なかのしまの例会に参加出来てうれしく思ってい

ます。     （大阪センテニアルクラブ・山田孝彦） 

☆ 國友会長、1年間、ありがとうございました。藤好

さん、これから新しい期が始まりますが、よろしく

お願い致します。                      （生雲） 

☆ 今日は公式訪問例会で一年間ご苦労頂くスタッフ

がお忙しいのにご出席下さり賑やかな例会になっ

た。少しで年初の誓いが達せられますよう、江見

さんのご指導の聖書の願いを守っていきたいです。  

                                         （今井） 

☆ 介護保険のお世話になって運動をするデイサービ

スに行くことになりました。なんと、毎週水曜日1

時から4時まであります。厳しいですが元気な高齢

者の仲間入りをしています。いつになったら兵器に

なれるかしら。今はバテバテです。（江見） 

☆ ワイズ例会出席は「体」に“よく効く「薬」です”

今期も笑顔で楽しみましょう。         （大岸） 

☆ ＹＭＣＡで歌う讃美歌はよくみんなが知っている

歌を歌うことが多く(結構同じ歌です･･･)、わたし

もまだまだ知らない讃美歌があるなあと実感して

います。                              （大橋） 

☆ 西日本区大会２日目は体調不良で欠席。なんとかの

攪乱？でしょうか。無事に会長職が終わって、とは

言えませんね。でも、いつもどおりたくさん表彰し

ていただきました。メンバーの活動の賜です。みな

さん、ありがとう！                    （国友） 

☆ オーマイゴッド！ 久し振りの腰痛に見舞われま

した。動きままならず、痛みを堪えていたら「痛

み止めを飲んで動いた方がいい」とのこと。薬を

飲む習慣がないので考えつきませんでした。あ～

辛い！                               （桑原） 

☆ ７日の日曜日、所属する教会で牧師就任式があり

ました。招聘委員長をしていたので、これで肩の

荷が下りました。たくさんのお客様が来て下さっ

て、うれしい時でした。               （杉浦）                                                                                     

☆ 一昨日は人間ドッグも終え、来週末に仙台へ参加

出来るのを楽しみにしています。       （瀬島） 

☆ 西日本大会に出席しました。宿泊はホテルオークラ。

少し贅沢しましたが、瀬島さんと同室でトリプルの

お部屋素敵なお部屋でした。            （武井） 

☆ 国友さんおつかれさまでした。せんだいではよろ

しくおねがいします。             （武井美帆）                                                                                 

☆ 大阪も浴衣祭りなど、暑い熱い夏になりました。   

                                         （鳥居） 

☆ 國友会長一年間楽しい例会、ありがとうございまし

た。藤好新会長、私達も「はい、喜んで！」で楽し

みましょう。よろしくね                （藤井） 

☆ 掛谷部長をお迎えし会長交替式を無事に終えるこ

とが出来ました。國友さん、一年間ありがとうござ

いました。「はい、喜んで！」の言葉とおり、今期

も皆さまのご協力で進みます。よろしくね！（藤好） 

☆ ありがとうございました。               （松下） 

☆ とても大変なことがありましたが、なんとか復活

できました。守られました！また経緯はゆっくり

……。                               （保田） 

☆  キックオフ例会、多くの人が集い、和田さんを新

メンバーとしてお迎えし、心おどるスタートとな

りました。感謝！！                     （山佐） 

☆ 今日の例会はいつもより男性が多くて、和田さん

の転入会式と会長交代式と華やかな会だった。 

                                    （吉岡） 

☆ 本日より末永く宜しくお願い致します。私の夢―

YY の集いを楽しく進めて行きましょう。  （和田） 

 

         YMCA ニュース 
★ 第 316 回早天祈祷会 

日時…2019年 8 月 23 日（金）7：30～8：30 

証し…卜田 啓三さん（大阪 YMCA 役員） 

場所…大阪 YMCA 会館 10 階チャペル 

★ ユースリーダー安全支援金ご協力のお願い 

大阪 YMCA では、YMCA 運動を支え発展させていく担い

手であるユースボランティアリーダーの安全と研鑽のため

に、研修などに用いられる募金を実施しています。 

みなさまのご協力をお願いいたします。 

【募金方法】 一口 1,000 円 

【募金期間】 

     2019 年 7 月 18 日（木）～9 月 30 日（月） 

【受付窓口】各 YMCA 大阪ＹＭＣＡ統括本部   

                          （06-6441-0894） 

★ 第 25 回大阪 YMCA 

   インターナショナル・チャリティーラン 2019 

日時：2019 年 9 月 23 日（祝・月）9:00～13:00                   

場所：花博記念公園鶴見緑地 特設コース 

申込・お問合せ：大阪ＹＭＣＡチャリティーラン事務局 

TEL：06-6441-0894  

          （担当：田宮・島原・内山） 

 

          編 集 後 記 
 新しい年度が始まり、様々なプログラムも全開。夏本番、

元気にワイズの夏を楽しみましょう！ 

ニコニコ献金 7月 26,300 円 

    =お知らせ= 

◎ 上好さん（今井さん友人）より BF 切手を頂きま

した。  感謝です！ 


